



© D.R.

### REMISE DE LA MÉDAILLE DE VERMEIL DE LA VILLE DE PARIS À GUY LHÉRAULT, 100 ANS

Jeudi 16 octobre 2014, rendez-vous dans une rue discrète pour fêter les 100 ans de Guy Lherault. Un siècle bien rempli que la Mairie du 6<sup>e</sup> voulait saluer à travers la remise de la médaille de Vermeil et du diplôme de la Mairie de Paris. Entouré de sa famille, Guy Lherault nous reçoit chez lui. La conversation s'installe très vite autour d'une coupe de champagne. Nous sommes immédiatement frappés par le regard pétillant, la vivacité d'esprit et la précision de ses souvenirs.

Guy Lherault nous parle de son action comme directeur de HEC pendant 10 ans où il modernise profondément l'enseignement en introduisant les mathématiques et les sciences humaines. Il met en place les conférences de méthode pour apprendre aux étudiants à rassembler et à trier leurs idées

en un temps limité.

Il gère et organise le déménagement de HEC à Jouy-en-Josas puis crée un second pôle d'enseignement à HEC avec la mise en place de l'ISA, aujourd'hui quatrième MBA sur le plan mondial. Il permet l'accès d'HEC aux femmes.

Nous ressentons pourtant beaucoup d'humilité dans ses propos. Il fait souvent référence à des amis ou des personnalités importantes qui l'ont aidé dans ses fonctions.

Guy Lherault aujourd'hui s'intéresse à la peinture, à la poésie et aux dessins.

Nous lui souhaitons une bonne santé et de garder longtemps cette belle énergie et cette formidable ouverture vers les autres.

**Martine Aulagnier  
Arielle Beaucamps**